

## Les réseaux de chaleur à la biomasse peuvent être rentables

Écrit par Martin Ménard mmenard@laterre.ca

Vendredi, 10 novembre 2017 00:00

---



**Plusieurs localités en milieu rural ont à assumer des factures exorbitantes, liées au chauffage au mazout des nombreux bâtiments municipaux. La conversion à la biomasse provenant de nos forêts se révèle donc une solution de choix lorsque le calcul est réalisé avec rigueur.**

« On se disait que dans certaines municipalités dévitalisées, le fait de diminuer la facture de chauffage de l'établissement scolaire de 10 000 \$ par année en passant à la biomasse forestière, ça pourrait faire une différence entre le fait de fermer ou pas l'école...

[Lire la suite de l'article](#)

Source : La Terre de chez nous